

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 479 al 481

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 619 a la 620, se tratarán en los estudios 479 al 481

**ESTUDIO 479**

**3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS**

c. La encarnación - (f) *Actividad de los Pitris* - Consideraciones sobre el parágrafo "f. Actividad de los Pitris. La actividad conjunta de los Pitris solares y lunares en el proceso seguido por el Ego reencarnante,", en la página 618, hasta "Sólo en la próxima ronda la quinta espira será un ente activo, actuante, en un sentido incomprensible hasta ahora.", en la página 619.

Consideraciones.

En este pasaje, el Maestro Djwal Khul considera el trabajo conjunto de los Ángeles o Pitris solares y lunares en el proceso seguido por el Ego al reencarnar.

El Ego, llevado por el deseo de experiencia física, realiza el movimiento inicial, lo que produce una vibración en la Joya en el loto, que está en el centro del capullo del Loto egoico, propagándose esta vibración hasta los pétalos del círculo externo, el círculo del conocimiento. El deseo de experiencia física es característico de los Egos individualizados en el globo Tierra, en la actual cuarta cadena, como también lo fue en la cadena lunar, la anterior. Esta vibración se propaga en sustancia dévica, es decir, materia vitalizada por los Agnishvattas, los Cuales, debido a que están energizados para entrar en actividad, según el grupo afectado, producen Su propia vibración, surgiendo así una vibración dual: la original, emanada por la Joya en el loto, y la de los Agnishvattas. Este sonido dual es la base del mantra en el que se basa el ciclo de encarnación del Ego. En este sonido dual deben constar las informaciones referentes al karma para ser redimido en la encarnación.

La vibración dual se establece en los pétalos del círculo externo, el círculo del conocimiento, porque los dos círculos internos y los pétalos centrales (que cubren la Joya en el loto) todavía no responden a la vibración. Del círculo externo la vibración llega en la Tríada inferior, vivifica las tres espiras inferiores de los componentes de la Tríada y produce una ligera respuesta en la cuarta espira, dejando las tres superiores en letargo, es decir, pasivas.

En cada ronda una espira, que es una forma de energía, entra en manifestación, es decir, se vuelve activa. En la actual cuarta ronda, por la activación de la cuarta espira, el reino humano pudo venir a la existencia.

En la próxima ronda, la quinta, la quinta espira entrará en actividad, funcionando activamente y produciendo los debidos efectos en los cuerpos, efectos estos incomprensibles hasta ahora, excepto para los Iniciados.

## ESTUDIO 480

### 3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (f) Actividad de los Pitris - Consideraciones sobre el párrafo "Los estudiantes deben recordar que esto se aplica principalmente a la humanidad individualizada en este globo," , en la página 619, hasta "Esto debe ser tenido mucho en cuenta.", en la página 620.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul explica que el proceso de reencarnación descrito en el ESTUDIO anterior se aplica principalmente a los Egos cuyos lotos egoicos fueron construidos en la Tierra en la actual cuarta ronda, habiendo sido también el proceso utilizado en la cadena lunar, la tercera del esquema terrestre, la llamada cadena de Saturno. Pero los Egos que vinieron de la cadena lunar ya individualizados y que sólo encarnaron en la raza atlante están mucho más evolucionados que los individualizados en la raza Lemuriana. Para estos Egos más evolucionados, la quinta espirilla ya está despertando para realizar una actividad organizada en la actual cuarta ronda. En la naturaleza siempre ocurre superposición.

Continuando con la explicación del proceso de reencarnación de los Egos individualizados en la Tierra, cuando la vibración de la Joya en el loto alcanza el triángulo atómico, la Tríada inferior, por la acción de los Ángeles solares, todo el loto dirige su fuerza hacia abajo, es decir, a los tres cuerpos inferiores, mental, astral y físico. En esta etapa, la fuerza del Ego se enfoca en lo inferior y se aleja del superior, es decir, de la Tríada superior. Muy poca energía del Ego va a la Mónada, porque aún no ha logrado generar suficiente fuerza ni es radiactivo con respecto al aspecto Espíritu, es decir, el Ego no está interesado en la Mónada, aunque sea una expresión de ella.

En este período evolutivo las actividades del Ego son principalmente internas y auto centradas, dedicadas a despertar los componentes de la Tríada inferior, el átomo físico permanente, el átomo astral permanente y la unidad mental, y el Ego no está interesado en abrir los pétalos del loto egoico, lo que debería ser tenido muy en cuenta, para la comprensión del comportamiento del hombre en esta etapa.

## ESTUDIO 481

### 3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (f) Actividad de los Pitris - Consideraciones sobre el párrafo "El trabajo de los Ángeles solares es triple, consiste en:", en la página 620, hasta ", finalmente, con el cuerpo etérico.", en la página 620.

Consideraciones.

En este párrafo, el Maestro Djwal Khul comienza a describir el trabajo de los Ángeles Solares en el proceso de reencarnación del Ego, en cuanto a la parte de dirigir la vibración de la Mónada,

que alcanza la Joya en el loto, desde allí. El Maestro enfatiza un hecho muy interesante, que es la posición ocupada por los componentes de la Tríada inferior en relación con la Joya en el loto, que está en el centro del Loto egoico. Esta posición varía según el desarrollo del Ego y determina cómo será captada la fuerza que conducirá a la construcción de los tres cuerpos inferiores por los Pitríos lunares.

Poco después de la individualización, es decir, al comienzo de la experiencia de la Mónada en el reino humano, es el átomo físico permanente el que ocupa la posición bien abajo de la Joya en el loto y es el primero en recibir la fuerza que producirá la reencarnación. La fuerza pasa a través de la estructura de ese átomo y luego va al átomo astral permanente y luego a la unidad mental. Circula cuatro veces a lo largo de este camino, para finalmente centrarse en la unidad mental en su cuarta espirilla, porque el cuerpo mental inferior es el primero en ser construido. Esas cuatro circulaciones de fuerza se deben al hecho de que estamos en la cuarta ronda y se explican por el hecho de que en cada ronda un tipo especial de fuerza vitaliza los componentes de la Tríada inferior, que el Maestro llama el Triángulo Atómico, una fuerza que emana del Logos planetario. Por lo tanto, en cada reencarnación, estas fuerzas tienen que ser activadas.

Sólo después de que la fuerza se ha centrado en la unidad mental, los Pitríos lunares del mundo mental inferior comienzan su trabajo de coordinar la materia mental inferior específica que se utilizará en la construcción del cuerpo mental inferior del Ego involucrado. Es obvio que en esa coordinación se considerará el karma del Ego. Luego la fuerza se fija en el átomo astral permanente entonces los Pitríos lunares del mundo astral comienzan su trabajo de coordinación de la materia astral específica para la construcción del cuerpo astral del Ego implicado. Finalmente, la fuerza se fija en el átomo físico permanente, cuando los Pitríos lunares del mundo físico comienzan su actividad de coordinar la materia física etérica específica para la construcción del cuerpo etérico del Ego, que será el molde que actuará en el ADN para la construcción del cuerpo denso, y en esta construcción se utilizará el ADN del padre y de la madre del concebido, porque el óvulo de la madre es fertilizado por el esperma del padre. La selección de las informaciones de ADN que se utilizarán se registra en el cuerpo etérico, que se construye antes de la fertilización, y por lo tanto los Pitríos lunares que construirán el cuerpo denso simplemente ejecutan las informaciones contenidas en esa selección. Es obvio que hay todo un proceso por el cual las informaciones del cuerpo etérico, como energías, actúan sobre el ADN, activando los genes específicos y necesarios para la ejecución del karma físico del Ego implicado, un proceso que puede ser descrito por la bioquímica. Pero esta actuación del cuerpo etérico aún no ha sido reconocida por la genética, ni siquiera vislumbrada.

Una cosa es muy obvia y evidente. El hecho de que la fuerza inicial que emana del Loto egoico pase primero a través de un componente de la Tríada inferior tiene mucho que ver con la calidad de la reencarnación, porque a medida que el Ego evoluciona, la posición de los componentes de la Tríada inferior varía, como veremos más adelante.